
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data mercoledì 7 maggio 2025, alle ore 09:16 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di
Marsala, la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 07‐05‐ 2025 ‐ ore 09,00" dell'organo Ottava Commissione ‐
Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere RODRIQUEZ Mario.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓ ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 09:16, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Alle ore 09:16, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 09:17, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Ottava commissione accesso agli atti del 7 maggio 2025.

Appello.

Presidente Passalacqua assente.

Vicepresidente Rodriguez presente.

Consigliere Accardi presente.
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Consigliere Alaina assente.

Delega il consigliere Flavio Coppola che è presente.

Consigliere Cavasino presente.

Consigliere Di Pietra assente.

Consigliere Fernandez presente.

Consigliere Fici presente.

Consigliere Genna presente.

Consigliere Gerardi assente.

Consigliere Orlando presente.

I consiglieri sono il numero di 8 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 9 e 17 la parola al Vicepresidente Rodriguez."

Alle ore 09:19, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 09:19, si unisce alla seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 09:19, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Alle ore 9 e 19 entra in commissione il presidente Passalacqua che assume la direzione della seduta.

Grazie.

Avevate"

Alle ore 09:24, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"già iniziato? Come? Alle"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"ore 9.24 entra in commissione il consigliere Di Pietra.

Signori, io ho una...

scusate un attimo.

Avevamo per lunedì prossimo convocato i dirigenti alla dottoressa Larrocca, la dottoressa...

come si chiama? La dottoressa...

Basilico.

Siccome lunedì è all'indomani della chiusura della grande manifestazione internazionale dei bersaglieri preferivano
essere convocate con qualche giorno più di distanza e quindi abbiamo inviato oggi stamattina con il segretario
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Franchino una lettera di convocazione per mercoledì 14.

Nella scorsa puntata di commissione abbiamo con il consigliere Di Pietra fatto una sorta di analisi delle determine che
ci avevano mandato per i vari costi e le somme stanziate per questa per questa manifestazione, ne mancano
ovviamente degli altri che riguardano quanto è stato formula ambiente quando si è avuto le spese extra, la ditta so che
100 mila euro è l'affidamento per i lavori che stiamo mettendo in giro per le basole e quant'altro, quindi avremo poi
tempo di sviscerare quanto ci verrà a costare a comente questa benedetta manifestazione dei bersaglieri.

Io posso procedere e abbiamo mandato altresì al dirigente Bezzapelle che ci reintegri la l'elenco dei beni dati in
comodato e concessione da parte di associazioni private.

Noi ora abbiamo due possibilità di andare avanti con i lavori.

Ora è rivedere oggi dettagliatamente evidenziare quali sono i costi dei bersaglieri per la documentazione che ci è stata
mandata e poi approfondiremo in audizione se volete.

Oppure, intanto, se avete delle ulteriori richieste perché esaurendo questi due argomenti poi avremo bisogno di capire
se ci sono la possibilità di avere altre situazioni da analizzare o meno.

Quindi chiedo a voi colleghi se avete delle richieste e quindi do la parola.

La prima che mi chiede"

Sul punto, prende la parola Consigliere Rosanna GENNA che dichiara:

"la parola è la consigliera Genna.

Presidente, vuole ricordare che questa amministrazione ha dimenticato che esistono le contrade, esistono i bisogni nelle
contrade.

Le ricorda lei Presidente che aveva evidenziato in questa Commissione il problema della rete fognaria e delle acque che
si sono, diciamo così, sposate incontrate a Cozzaro.

Noi abbiamo ancora oggi una strada chiusa con diverse difficoltà e mi giunge voce che in prossimità a questa rete che"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"va verso la zona..."

Prende la parola Consigliere Rosanna GENNA:

"mi giunge voce Presidente che ci sono alcune perdite d'acqua con odori nauseabondi si dice così o di fogna o di melma
quindi questo mi fa pensare che la perdita e la pressione abbia comportato problemi anche alla rete dall'inizio.

Quindi, Presidente, io capisco che il sindaco deve fare lo show, deve fare la subrette per queste manifestazioni, a me
poco importa, a me importa della città e credo che vada attenzionato il problema che per noi è importante.

Dopodiché,"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"Presidente, mi rifarò pure in aula di questa cosa.

Segretario Franchino, per favore puoi reiterare la richiesta che era per l'audizione di oggi per lunedì prossimo alla
dottoressa Gandolfo? quindi ho sentito la dottoressa Gandolfo per le vie brevi e mi diceva che appunto era
impossibilitata oggi intervenire un'audizione per tutta una serie di organizzazioni che hanno in prossimità dell'evento, il
famoso evento straordinario internazionale del raduno dei bersaglieri e e quindi hanno delle difficoltà a raggiungere la
commissione.
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Ha dato disponibilità per lunedì prossimo lei o i suoi gruppi rispetto ai lavori che abbiamo indicati e sul discorso quello
che sollevava la consigliera Genna sulla via Mazzara Vecchia, prego...

No, Contrataconsolo prima, ora parlato della via Mazzara Vecchia, perché Contrataconsolo fa parte già della richiesta,
quindi, Segretario Franchino, se può aggiungere tra i quattro punti che abbiamo chiesto chiaramente alla dottoressa
Gandolfo, la situazione della condotta fognaria di via Mazzara Vecchia.

esatto al quinto punto quindi al quinto punto puoi aggiungere questa notula via Mazzara Vecchia Viva Vecchia è
costatazione della fuoriuscita di Liquami sulla via Favara all'altezza della Sicilvetro.

fuoriuscita di Liquami sulla via Favara ad altezza dell'impianto della Sicilvetro.

Novio Amazzara, via Favara.

Va bene così puoi inoltrare la richiesta caro segretario.

Perfetto va benissimo."

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Avevo chiesto di intervenire il consigliere Orlando, prego.

Buongiorno colleghi, buongiorno Presidente.

Era nel merito della della valutazione che era stata fatta sugli importi per questa manifestazione.

Ieri ho constatato di persona che sono stati, vengono per adesso posizionati, i cestini che erano stati rimossi.

Io non mi ricordo se era questa Con la terza commissione abbiamo fatto un sopralluogo con il Presidente e il collega Di
Pietra e c'era il collega Rodriquez che ci ha portati presso il CCR in un'area dove erano depositati questi cestini, sono i
cestini rotondi che vengono appesi nei pali.

Ricordo che il collega Rodrigo Ezzallora ha fatto alcune foto e le aveva, tanto che è intervenuto in Consiglio Comunale
come suo modo fare con fotografie, parliamo dell'assessore Milazzo Assessore Milazzo con delega ai rifiuti che rispose
in modo ironico al collega Rodriquez dicendo che questi cestini non potevano essere utilizzati in quanto la bocca è
larga e perciò c'era la possibilità che diventavano arie di abbandoni, di rifiuti incontrollati.

Successivamente Sempre il collega Rodríguez, dopo un atto di indirizzo formulato dal gruppo Civicamente dove si
parlava di posizionare, se ricordate bene, i cestini per il centro, le raccolte per le deiazioni canine e riformulando la
stessa domanda che aveva chiesto il collega, l'attuale assessore con delega, l'architetto Tumbarello, ha detto che questi
cestini non erano più all'interno di quel deposito.

Fatto sta che ieri o in consiglio comunale o in un'audizione, non ricordo.

Fatto sta che ieri c'erano quattro operai di formula ambiente, il collega Accardi conferma anche stamattina, con i mezzi
che stanno posizionando questi cestini nei pali di segnaletica stradale in maniera sparsa per la città senza un ordine
secondo me ben dettagliato e definito in quanto quelli che sono stati acquistati e comunque ho partecipato ad una fiera
che era Ecomondo dove tutto va verso il green, dove tutto va verso la differenziata e ritorniamo noi di nuovo al passato
invece di andare avanti torniamo indietro.

Io non voglio oggi fare la lamentela perché mi auguro che il collega Milazzo da qui a breve convocherà la terza
commissione che è la commissione deputata da ascoltare un pochettino tutti.

Andrebbe fatto un controllo più dettagliato anche con le spese perché viene impegnato"

Interviene quindi Consigliere Gabriele DI PIETRA:
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"personale e Formula Ambiente sappiamo tutti che vuole essere pagata per queste cose."

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"Presidente, in merito invece al discorso che forse non l'ho detto al microfono la scorsa volta ma lo ribadisco adesso.

Bello, bellissimo, stupendo.

Mi auguro che Marsala rimanga così per come è adesso per il proseguo degli anni con una manutenzione ben attenta
per quello che stanno facendo perché lo ritengo valido, a prescindere dalla manifestazione, a prescindere da quella che
è la politica con la P maiuscola o minuscola.

Abbiamo potuto constatare che con una manifestazione, quello che in quattro anni è stato recriminato all'interno di
quell'Aula, lo stanno facendo in un mese, perciò si poteva fare vedersi il marciapiede di Piazza del Popolo, vedersi il
verde di Piazza Inem e tutta la cura che stanno mostrando con massima attenzione.

Però tra i costi, Presidente, c'è un dato da registrare.

Dico bene la piantumazione del verde a Piazza Inem ma ho potuto vedere e constatare che sono stati verniciati tutti gli
impianti pubblicitari che sono presenti per il percorso dei bersaglieri.

Vedasi Piazza del Popolo, ma a Piazza Inam la cosa che ho notato in maniera particolare è che diversi impianti
pubblicitari dove ci sono concessionari che prendono quattrini per esporre la pubblicità sono stati anch'essi pitturati.

Ieri sono stato all'ufficio SUOP per informarmi, per chiedere di chi è il compito o l'onere della manutenzione.

Mi è stato detto da un funzionario che l'impianto una volta posizionato sul suolo pubblico comunale diventa di
proprietà comunale, ma se c'è la gestione dell'impianto al congestionario la manutenzione ordinaria è in capo.

al concessionario.

Perciò in questo caso noi abbiamo fatto un ulteriore favore spendendo soldi pubblici al concessionario per la
sistemazione e la pitturazione degli impianti pubblicitari.

È giusto ricordare Presidente che in qualità di Presidente della Quarta Commissione avevo messo a mano il
regolamento per gli spazi pubblicitari e si è arrenato.

arenato perché non abbiamo avuto il riscontro da parte degli uffici, ora il dirigente è cambiato.

Siamo insieme al collega Pier Giorgio Giacalone che è Presidente della Prima Commissione, abbiamo chiesto al
Presidente Sturiano di essere autorizzati per lavorare su tre regolamenti in maniera contemporanea, uno è per quanto
riguarda il decoro, l'altro è per quanto riguarda gli spazi a solo pubblico, un altro è questo degli impianti pubblicitari
perché ormai diciamo che è diventata terra di nessuno, vediamo impianti sparsi per la città senza alcuna
autorizzazione, impianti vetusti, mi dispiace constatare o comunque mi fa piacere che c'è un'uniformità di colori
all'interno della piazza ma andare a verniciare o a pitturare impianti che non sono in gestione nostra mi sembra un
pochettino esagerato, mi sembra come quando ci fu il prelevo dal fondo di riserva dell'attuale sindaco per andare a fare
interventi nei quartieri e pulivano anche le aree che erano di competenza delle ACP.

Insieme al segretario siamo riusciti a bloccare un po' la situazione.

Ormai qui c'è la manifestazione, penso e ritengo che subito"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"dopo la manifestazione Presidente di Carnafuoco ne abbiamo veramente tante.

Grazie consigliere Orlando di aver informato l'intera Commissione di alcune vicende.
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Consigliere Orlando l'ha incarico, diciamo tra virgolette, di informare la Commissione Affari Generali che nel momento
in cui, per quanto riguarda The Horse,"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"di informare la Commissione Urbanistica."

Alle ore 10:09, lascia la seduta Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA.

Alle ore 10:09, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 10:09, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 10:09, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 10:10, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Chiudiamo la seduta.

La seduta termina alle 10:10.
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